

Carrera Popular La Azohía - Isla Plana

Bienvenido Sánchez López

En la mañana de hoy sábado 15 de abril se celebraba una nueva edición de la carrera popular La Azohía - Isla Plana - La Azohía, en la pedanía cartagenera del citado nombre.

Sobre un circuito costero de ida y vuelta entre las ermitas de ambas localidades, esta carrera se ha convertido para mi en un clásico primaveral, por lo que una vez más me dirigí a ella para pasar un buen rato entre amigos y conocidos de Cartagena, Mazarrón y alrededores. Por parte del club concurrieron también los peralicos Fernando Heras Prieto, Alberto Hernández González, Toñi Asensio López (1ºvet C), Julián Martínez Sierra y María José Calonge Cervantes, que participó como voluntaria portando una silla Joëlette.

En lo que se refiere a mi participación, llegaba tras una buena recuperación tras la RDLF y buenos entrenos, si bien algo faltó de chispa para una carrera tan rápida. Desde la salida, la carrera fue comandada por Jaro Caparros, perseguido por dos corredores e inmediatamente un segundo grupo formado por mi buen amigo, otrora peralico, Fernando García Bernal y yo. Tras el segundo paso por la arena de playa (km 6 aproximadamente) hice un ligero cambio de ritmo y me despegué de él, entrando en meta en 4º posición de la general y 1ºveterano A, estrenándome en la categoría.

Contento por el resultado, algo más lento que el año pasado quizá también por caer este año unos 20 días más avanzado el calendario y el bochorno que ha hecho durante la carrera. Un placer siempre correr en este lugar.

Nos vemos, peralicos!

Clasificaciones y fotos en [Lineadesalida](#)